

Schießen für Neumitglieder

14.06.2018

Am 14. Mai 2018 fand sich endlich ein Terminfenster, um das Schießen für unsere Neumitglieder durchführen zu können. Unter der liebevollen Erläuterung von Dr. Horst Nopens wurde das Interesse der elf Teilnehmer für ausgewählte andere Waffen und Kaliber geweckt, denn sie hatten bisher nur ein erstes Schießen mit Dienstpistole hinter sich.

Am 14. Mai 2018 fand sich endlich ein Terminfenster, um das Schießen für unsere Neumitglieder durchführen zu können. Unter der liebevollen Erläuterung von Dr. Horst Nopens wurde das Interesse der elf Teilnehmer für ausgewählte andere Waffen und Kaliber geweckt, denn sie hatten bisher nur ein erstes Schießen mit Dienstpistole hinter sich.

[hier weiter zur kompletten Info](#)